

Ouest-France

Publié le 19/01/2026 à 19h54

Newsletter Vannes

« Sortons de chez nous » se mobilise avec Smile 56 pour venir en aide aux enfants placés dans le Morbihan

Pour l'Association familiale et culturelle de Séné, construire un monde meilleur avec Smile sourire ensemble, n'est que le début d'un partenariat. Les deux organismes multiplient les partenariats, à Séné et ailleurs (Morbihan), pour venir en aide aux enfants placés, personnes sans abri ou dans des situations précaires.



La section « Sortons de chez nous » compte une vingtaine de tricoteuses, qui continue de se réunir tous les mercredis à la Maison des associations. | OUEST-FRANCE

Chaque matin, recevez toute l'information de Vannes et de ses environs avec **Ouest-France**

« Sortons de chez nous » se développe [au sein de l'Association familiale et culturelle de Séné \(AFCS\)](#), explique Laurence Letexier, membre de l'association. **Créée en 2021, la section lutte contre l'ennui et la solitude.** »

Un atelier tricot est proposé aux résidentes du foyer-logement, deux fois par mois. Toute la production (vêtements pour bébés, écharpes pour les personnes sans domicile fixe...) est distribuée aux associations caritatives.



L'association Smile 56 vient en aide aux enfants qui sont placés dans le Morbihan. Ils ont entre 0 et 21 ans . | OUEST-FRANCE

« Unir nos actions solidaires »

En 2025, 120 tricots ont été déposés au centre de la Croix-Rouge de Vannes. Mercredi 14 janvier 2026, avec le même objectif, nous avons accueilli [Nora Pouchous et Laure Lemétayer, coprésidentes de l'association Smile sourire ensemble](#), rajoute Sonia Delaunay, secrétaire de l'AFCS. Elle vient en aide aux 1 850 jeunes placés en foyers ou familles d'accueil. Nous avons décidé d'unir nos actions solidaires à l'occasion du marché de Noël au bourg de Séné où nous avons vendu de la layette, de la poterie et du scrapbooking. L'intégralité des recettes des ventes réalisées par l'AFCS, soit 380 €, est remise à l'association. Nous leur avons aussi remis des créations tricotées.

Prendre leur envol

Nous venons en aide aux enfants qui sont placés dans le Morbihan. Ils ont entre 0 et 21 ans. Cette aide se fait de différentes manières comme des sorties culturelles et sportives. Nous soutenons les jeunes à prendre leur envol. Lorsqu'ils quittent leur foyer ou leur famille d'accueil, nous les aidons à emménager dans leur logement comme le feraient des parents, expliquent les deux coprésidentes. Il est important d'être présents car beaucoup de personnes sans abri viennent des foyers. En effet, à 21 ans, le système lâche ces jeunes.

Lire aussi : [« Les profils peuvent être variés » : le SOS Village d'Enfants de Sarzeau continue à recruter](#)

Dans un autre registre, nous offrons des jouets et [des peluches dans les salles d'audition de la gendarmerie, de la police ou de l'hôpital](#). L'enfant y trouve du réconfort . Pour l'AFCS, construire un monde meilleur avec Smile sourire ensemble, n'est que le début d'un partenariat.

Sortons de chez nous, ce sont aussi quelques personnes qui, un samedi par mois, de 12 h à 15 h, se mobilisent pour offrir un café, un repas et un peu de chaleur humaine aux accidentés de la vie, [à](#)

[Saint-Vincent-de-Paul, au 22, rue Texier-Lahoull, à](#) deux pas de la place de la Libération, à [Vannes](#) ([Morbihan](#)) . « Nous leur faisons à manger. Emmaüs nous donne des vêtements qu'on leur distribue ensuite. Nous accueillons aussi des femmes qui ont un emploi précaire. Une fois le loyer payé, elles n'ont plus les moyens de se nourrir ».

Contact AFCS : afc.sene@gmail.com ; contact Smile sourire ensemble : smile.morbihan@gmail.com